

Donaueschinger Vergangenheit lebt in Fotos neu auf

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/lesen/epa12399,88802,0,20>

CDU-Seniorennachmittag findet mit 60 Besuchern viel Resonanz und bietet ein interessantes Programm

Donaueschingen (pm/feu) Zur Tradition geworden ist der sommerliche Seniorennachmittag der CDU Donaueschingen. 60 Mitglieder und Gäste begrüßte Stadtverbandsvorsitzender Martin Lienhard im Mariensaal, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

Nachdem sich die Gäste am üppigen Kuchenbuffet gestärkt hatten, gab Bundestagsabgeordneter Thorsten Frei einen Überblick über die komplexe aktuelle politische Lage. Leider hätten sich die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in den vergangenen Mo-



Mit großem Interesse verfolgen die Besucher des sommerlichen Seniorennachmittags der CDU Donaueschingen das Programm. BILD: MARTIN LIENHARD/CDU

Industrienationen geworden und weder das Investitionsklima noch die Innovationskraft erreichen das bisherige

bestand entspanne zwar den Arbeitsmarkt, verschärfe jedoch den Mangel an qualifizierten Mitarbeitern

meister Heinz Bunse die Anwesenden mit seinem Bildvortrag „Donaueschingen – gestern und heute“. Detailreich und versiert ließ er längst vergangene Plätze und Häuser wiedererstehen und zeigte Fotos vieler Donaueschinger Gebäude und Plätze. Große Aufmerksamkeit und Resonanz des Publikums waren laut der Presseinformation sein Lohn.

Weiter ging es mit einem Quiz von Irmtraud Wesle, die maßgeblich im Hintergrund die Organisation dieses Nachmittags übernommen hatte. Ebenfalls schon Tradition war abschließend die musikalische Begleitung durch Alfred Tothmund aus Fürstenberg, die für einen beschwingten Ausklang sorgte. Zahlreiche Gäste sagten am Ende des Programms schon für's nächste Jahr